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Na última Sexta Feira, 22 de outubro, realizamos um 
evento online, com a presença do economista Ricar-
do Amorim, para comemorar os 101 anos da Acirp. 

O tradicional salão nobre da Associação Comercial, palco de 
importantes decisões do Município, foi o cenário escolhido 
para essa celebração. Aproximadamente 700 pessoas estavam 
conectadas, acompanhando o decorrer da programação.
 Ao longo da história desta entidade, Presidentes e Direto-
res que por aqui passaram, enfrentaram desafios em diversas 
esferas, porém lograram conquistas relevantes para a classe 
empresarial: trouxemos os primeiros sinais da TV e rádio 
para Rio Preto; realizamos a FINETUR, a primeira feira de 
negócios e turismo da cidade; exitamos na redução de tribu-
tos e feriados municipais; ao lado de grandes parceiros, for-
malizamos empreendedores no Mutirão do MEI e salvamos 
CNPJs com o Regulariza MEI.
 Recentemente com a COVID19, a entidade cumpriu seu 
papel na busca incessante do diálogo para evitar ainda mais 
impactos ao setor produtivo. Foram mais de 30 reuniões com 
o Estado e o Município, cerca de 20 ofícios, inúmeros posicio-
namentos públicos e 8 ações judiciais. Tivemos participação 
direta em duas alterações de flexibilização do Plano São Pau-
lo junto ao Estado e em diversas flexibilizações nos decretos 
Municipais. 
 A Acirp também faz parte do núcleo gestor do Comitê de 
Retomada Econômica. O primeiro do Estado, criado pelo Pre-
feito Edinho Araújo e coordenado pelo Vice-prefeito Orlando 
Bolçone. Foram criadas 99 propostas, sendo que 39 já foram 
concluídas, e os projetos realizados impactaram mais de 5 
mil pessoas e 800 empresas. As principais ações ajudaram 
na abertura de mais de 200 MEIs, totalizaram mais de R$ 5 

milhões em contratos com instituições financeiras e a regulari-
zação de mais de 1.500 CNPJ. 
 Dentro dos próximos meses implantaremos novos proje-
tos: Compra Rio Preto, com objetivo de capacitar e ampliar a 
participação de empresas do município e região metropolitana 
no processo de Compras Públicas; Visite Rio Preto, que vai ma-
pear a vocação turística, de negócios e médica da cidade; Centro 
de Convenções, para colocar Rio Preto no roteiro dos grandes 
eventos nacionais; Tecnologia 5G, para antecipar a chegada do 
sinal ao município; Lei de Inovação, com a criação de um Fun-
do Municipal de Inovação para as empresas; Plano Diretor de 
Tecnologia Cidades Inteligentes, com elaboração de um diag-
nóstico e diretrizes a serem seguidas pela cidade; e o Projeto 
de Atividades Culturais nas principais Datas Comemorativas 
do Comércio, utilizando recursos de impostos para fomentar o 
comércio local. São grandes ações, que estimamos injetar mais 
de 350 milhões de reais por ano na economia.
 Rio Preto vive um momento de destaque, está investindo 
em infraestrutura, a cidade está bonita, tem qualidade de vida, 
está atrativa a novos investidores e temos a certeza de que ela 
viverá uma explosão econômica nos próximos anos, exatamen-
te como ocorreu em Ribeirão Preto e Campi-
nas.
 A Acirp seguirá cumprindo seu rele-
vante papel de promover um ambiente de 
negócios favorável ao empreendedorismo, 
o mesmo que vem sendo executado há 101 
anos, representando seus associados, a classe 
empresarial e a sociedade, sendo a voz 
da cidade, a voz de quem produz.  

(Artigo publicado no jornal Diário da Região de 24 de outubro de 2021)
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BenefíciOs acirP    

PLanO de saúde Para funciOnáriOs: 

MOTIVAÇÃO E RETENÇÃO DE TALENTOS
a pandemia trouxe muitos medos 

e instabilidades à vida de todos. 
Muitas empresas fecharam, e co-

laboradores ficaram desempregados. A 
crise se alastrou por todo o mundo. Com a 
retomada econômica, empresas reabriram 
e outras novas começaram no mercado. O 
mundo voltou a se aquecer, e novas opor-
tunidades de emprego foram geradas. 
 Num cenário em que não se pode per-
der tempo, a retenção de talentos e a moti-
vação do quadro de funcionários é essen-
cial para manter em bom funcionamento 
a rotina e o planejamento estratégico das 
empresas. E, nesta linha, os benefícios 
oferecidos são grandes aliados dos empre-
endedores. Ainda mais quando o assunto 
é saúde e pandemia, o Plano de Saúde 
tornou-se fundamental para muitas famí-
lias. “Mais do que nunca, tudo que diz res-
peito ´às saúdes´ (física, orgânica, mental 
e financeira) tem sido reconhecido como 
benefício para o colaborador. Dentre os 
benefícios, o Plano de Saúde traz seguran-
ça ao colaborador, uma vez que sabe que 
ele – e sua família – terão amparo médico 
de um convênio, quando precisarem, tanto 
em situações emergenciais, quanto na pro-
moção da qualidade de vida, em consultas 
preventivas”, explica a psicóloga e diretora 
Secretária Geral da Acirp, Daniela Brandi. 
 Para Evandro Luis Ravazzi, gerente 
administrativo da Austa Clínicas, quando 
a empresa se preocupa com os cuidados 
preventivos de seus colaboradores, eles se 
tornam mais produtivos e têm maior con-
trole sobre a sua saúde. “O benefício é ain-
da mais relevante quando é estendido para 
toda a sua família. Outro ponto interessan-
te é que, quando a empresa oferece um Pla-
no de Saúde ao colaborador, este consegue 
uma condição muito interessante, ou seja, 
a possibilidade de pagar um valor diferen-
te de uma contratação direta com o Plano. 
Também é valido destacar que ter em sua 
cesta de benefícios a oferta de um Plano de 
Saúde é um poderoso diferencial para que 
a empresa atraia profissionais, inclusive, 
mais qualificados”, comenta. 
 “Há anos mantemos uma parceria de 
sucesso, forte e consolidada com a Austa 

 entre em contato com nossa  
central de atendimento (17) 3214-9433  
e solicite a visita de um de nossos 
consultores

Os Planos de Saúde são benefícios que auxiliam atrair e reter 
talentos. Ainda mais neste tempo pandêmico, onde a inseguran-
ça com a saúde aumentou. Estamos todos expostos a um vírus 

que pode nos surpreender a qualquer momento. Quando há necessidade de 
o funcionário ir ao médico, terá menos desgaste, atendido com hora mar-
cada, melhor atendimento e mais rapidez. Portanto, atrapalhando menos 
a produtividade do mesmo e motivando devido a condição de bem-estar, 
saúde e segurança”.

Um Plano de Saúde que tem como objetivo cuidar e salvar, tem 
um peso muito grande. Oferecer isto a sua família e a família de 
colaboradores é uma forma de cuidar uns dos outros. Minha 

experiência nos últimos dois meses, quando recebi meu milagre e a assis-
tência que tive junto a pediatria e toda equipe hospitalar, falam por si só o 
quão importante é ter um Plano de Saúde!”.

Optamos pelo Plano de Saúde como benefício, pois a 
saúde é algo fundamental. Priorizando os cuidados 
preventivos, além de ter uma melhor qualidade de vida, 

geram-se mais resultados. Como empreendedor, quero que meus 
funcionários se concentrem em ser o melhor que podem ser”.

Um fator que 
aumenta a 
produtivi-

dade do colaborador é a 
sensação de segurança. 
Inquestionavelmente, 
amparar a família com 
um plano de saúde promove 
tranquilidade emocional para 
poder manter o foco no trabalho 
com qualidade e rendimento”.

Melhora  
a produ-
tividade, 

com a diminuição 
das faltas durante o 
dia todo”.

marina auGustO - Gestora de Pessoas da Agerip

aLessandra rOsa 
Consultora de Vendas da  Robson Penha Cursos e Treinamentos

marLOn cesar tOLentinO ventura 
Sócio proprietário Mineiro Franchising

danieLa Brandi - psicóloga

vaLdir Pires da siLva fiLHO 
Encarregado Departamento Pessoal da Doce Brinquedo 

Industria e Comercio de Brinquedos

Clínicas e o Bensaúde, que permite uma 
série de vantagens. Nossa maior preocu-
pação é oferecer condições para que todos 
tenham acesso a um plano particular de 
saúde, sem onerar as empresas e, muito 
menos, o trabalhador”, comenta o presi-
dente da Acirp, Kelvin Kaiser. 
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por CECílIA NEgRINI 
Diretora dos Profissionais  

de Saúde da Acirp

artiGO

no dia 30 de setembro é comemorado o Dia da 
Secretária e, com o convívio estreito que tenho 
com as que trabalham no setor da saúde, quero 

através desse texto cuidar um pouquinho de quem cuida 
tanto de nós. 
 Muito se estuda sobre a Síndrome de Burnout para 
médicos e outros profissionais da área da saúde, mas ain-
da é pouco discutido entre as secretárias que trabalham 
para esses profissionais. O principal sintoma da Síndrome 
de Burnout é a perda total de interesse pelo trabalho e um 
profundo desgaste profissional muito comum em pessoas 
dedicadas ao trabalho, exigentes consigo mesmas e com 
os outros e com mania de perfeição. 
 Além das causas psicológicas, como vazio interior, de-
pressão, sentimento de incompetência, há também os sin-
tomas físicos como náuseas, tonturas, tremores, alteração 
no apetite, distúrbios do sono, dores de cabeça, falta de 
ar, palpitações, oscilação de humor, dificuldade de con-
centração, problemas digestivos, entre outros. Tais sinto-
mas são denominados como doenças psicossomáticas e 
precisam ser investigas e diagnosticadas por profissionais 
da área como psiquiatras e psicólogos, que orientarão a 
melhor conduta e tratamento. 
 Considerando a falta de informação, muitas secretá-
rias já sofreram ou sofrem dessa síndrome e nem sabem, 
pois estão em constante contato com clientes, fornecedo-
res, doutores, pacientes e seus familiares.  Com toda essa 
doação e cuidado com os outros, aparecem os problemas 
relacionados a frustações, ansiedades, cobranças, expec-

tativas, cada um com sua função no ambiente de traba-
lho. E, ainda com frequência, a secretária torna-se uma 
confidente, um suporte emocional quando alguém quer 
desabafar. Os pacientes, fornecedores, clientes em geral, 
dizem coisas para elas que não têm coragem de dizer para 
os doutores. É como se sentissem que ela está mais pró-
xima da realidade deles e que poderia, assim, ajudá-los a 
intermediar os conflitos e anseios.
 No dia a dia podemos organizar uma rotina melhor 
para prevenir esse e outros problemas relacionados ao 
bem-estar no ambiente de trabalho: 1) Planeje e organi-
ze suas atividades de rotina – Isso otimiza o tempo e não 
ocorrem esquecimentos; 2) Estabeleça horários para con-
ferência de WhatsApp, e-mails e mídias sociais - Assim 
terá condições de desenvolver as outras atividades, sem 
deixar de responder as mensagens recebidas; 3) Priorize 
o que é realmente importante  - Finalize primeiro o que é 
mais urgente e importante;  4) Faça atividade física regu-
larmente; 5) Uma boa noite de sono é fundamental para a 
saúde física e mental; 6) Alimentação saudável – organize 
sua alimentação e, se necessário, leve marmita; 7) Beba 
água – No mínimo, 2 litros por dia; 8) Mantenha uma vida 
social – Dedique um tempo para família e amigos; 9) Boa 
comunicação – Contribua para a melhoria do ambiente 
onde trabalha de forma assertiva; 10) Tenha sonhos!  
 As secretárias são muito importantes para toda a 
sociedade e, às vezes, podem estar precisando tanto de 
ajuda quanto os pacientes que elas dão suporte. Vamos 
também cuidar de quem cuida!

SíNDROME DE BuRNOuT EM SEcRETáRIAS DA áREA DA SAúDE
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gageiros para oferecer um bom serviço ao 
mercado. Além do preço mais baixo, a ra-
pidez é outro diferencial, já que a empresa 
pode chegar com sua rede de ônibus par-
ceiros a 410 cidades. 
“Atualmente, a logística, mais do que nun-
ca, se tornou um fator crucial para o su-
cesso de um negócio. Rapidez, eficiência e 
capilaridade são fundamentais para o ge-
renciamento de estoques e fatores decisivos na experiência de 
compra de um cliente” (Lucas Bonassi – Gerente Comercial) 

LOGicaL deLiverY 
A Logical Delivery é uma plataforma 
que interliga estabelecimentos a entre-
gadores autônomos. “Nosso diferen-
cial está na criação de soluções para 
escalar o delivery de sua empresa, sem 
a preocupação com as rotas, criando, 
assim, um ecossistema completo para 
você, empresário, focar apenas nas 
vendas” (Rogério Renato da Costa, Di-
retor Comercial)

cLuBe de vantaGens   

POR QuE A LOGíSTIcA 
É TÃO IMPORTANTE?

Levare
A Levare possui diferenciais 
em seu transporte. Conta 
com salas VIPs em São José 
do Rio Preto, São Paulo, Ri-
beirão, Olímpia e Barretos, 
para oferecer maior conforto 
e segurança no embarque e 
desembarque. Seus ônibus 
possuem poltronas leito 
cama com massagem, telas 

para assistir filmes e shows e, também, são oferecidos lanches 
e bebidas. No transporte de encomendas, a Levare conta com 
entrega rápida e segura, com entrega em até 24h. “Para Le-
vare, o mais importante é conectar pessoas com segurança, 
conforto e pontualidade, garantindo a satisfação de nossos 
clientes e colaboradores através de uma gestão com foco em 
qualidade, responsabilidade social e sustentabilidade” (Sinval 
Celico Neto, Diretor Comercial)

Buser 
 O Buser Encomendas, que é o serviço da Buser voltado 
para logística, já começa contando com uma imensa frota par-
ceira (mais de 1.200 ônibus, nos períodos de pico) circulando 
pelo país com passageiros, aproveitando os espaços nos ba-

O Clube de Vantagens é um benefício 
exclusivo e muito importante oferecido 
pela Acirp. O rol de empresas do Clube 
traz parceiros estratégicos que vão te 
ajudar a prosperar em sua carreira e 
em seus negócios. A partir de agora, 
em todas as edições de nossa Revista 
Acirp, traremos um assunto de grande 
relevância e, junto com ele, as empresas 
cadastradas que podem te ajudar. Hoje 
o assunto é LOGISTICA! Conheça nossos 
parceiros do ramo: 

 Quer Que sua emPresa tamBém faÇa  
Parte dO cLuBe de vantaGens acirP? 
entre em contato para mais informações: 3214-9433 
www.acirpriopreto.com.br
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aGrOneGóciO 

criadOres e OrGanizaÇÃO cOmemOram 
resuLtadOs da retOmada

58ª EXPO Rio Preto 

Com quase mil animais no Recinto de Exposições, 
organização tem balanço de sucesso e já mira 2022
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missão comprida. Este é o 
sentimento da comissão or-
ganizadora da 58ª EXPO 

Rio Preto 2020-2021 – Edição Especial 
Julgamentos – que teve a coordenação 
institucional da Acirp – e que chegou 
ao fim no dia 3 de outubro, após cin-
co dias de programação oficial. Com 
portões fechados para o público geral e 
cumprindo todos os protocolos de se-
gurança contra a Covid-19, a realização 
da EXPO Rio Preto foi tanto desafiado-
ra quanto muito aguardada. 
 Desde 26 de outubro, com o início 
do torneio leiteiro, o Recinto de Expo-
sições ‘Alberto Bertelli Lucatto’ recebeu 
947 animais: 751 bovinos, 116 equinos e 
80 ovinos. Ao todo, houve participação 
de 210 criadores, 10 associações e mais 
de 393 colaboradores (entre servido-
res públicos, tratadores de animais e 
profissionais contratados para funções 
diversas), que trabalharam direta e in-
diretamente na realização do evento. 
Todo o espaço foi preparado com dis-
persores de álcool em gel e vigilância 
para uso obrigatório de máscaras.
 “O avanço da vacinação foi decisi-
vo para a realização da EXPO, toman-
do todas as cautelas e as medidas sani-
tárias. Considero positivo o resultado 
da exposição neste formato e agora é se 
programar para, com o fim da pande-
mia, um evento à altura do agronegó-
cio da região de São José do Rio Preto 

e com o público presente”, destaca o 
prefeito municipal Edinho Araújo.
 Dos bovinos que desfilaram pela 
pista de julgamento, 528 eram repre-
sentantes de raças zebuínas, em es-
pecial Nelore e Nelore Mocho, com 
205 animais entre machos e fêmeas. O 
sucesso da representação das raças foi 
possível graças à parceria inédita com a 
Associação Brasileira dos Criadores de 
Zebu (ABCZ), representante máxima 
da pecuária nacional, responsável pe-
los julgamentos de zebuínos. 
 Com 116 animais das raças Man-
galarga Paulista e Mangalarga Mar-
chador, a 58ª EXPO Rio Preto também 
contemplou criadores de equinos, que 
puderam se reencontrar em pista de-
pois de um longo período de distancia-
mento social. 
Com 80 animais da raça Dorper e Whi-
te Dorper, criadores de ovinos também 
marcaram presença, com espaço de-
dicado exclusivamente para vendas, 
alcançando R$ 25 mil em comerciali-
zação. A feira para comercialização de 
animais foi organizada pela Anpovinos 
(Associação Noroeste Paulista de Ovi-
nocultores) e reuniu cerca de 20 criado-
res da região.

rumO a 2022
 Mesmo com restrição para o grande 
público, a 58ª EXPO Rio Preto resgatou 
a confiança do setor agroempresarial. 

As provas e julgamentos mostraram 
a alta qualidade dos animais em pis-
ta, demonstrando a responsabilidade 
da cadeia produtiva. “Estamos muito 
felizes com os resultados importantes 
que tivemos para as raças zebuínas. Foi 
uma parceria bastante significativa. As 
ações conjuntas, seguras e empreende-
doras encaminharam as diretrizes do 
agronegócio para os próximos anos”, 
comenta o vice-presidente da ABCZ, 
Marcelo Ártico.
 Para o presidente da Acirp, Kel-
vin Kaiser, o balanço da 58ª edição da 
EXPO é muito positivo, principalmente 
por marcar a retomada do evento con-
solidado no circuito agroempresarial. 
“Todas as provas de julgamento de 
bovinos e equinos, provas de marchas, 
torneio leiteiro e a comercialização dos 
ovinos foram bem-sucedidas e geram 
grande expectativa para a realização 
da edição 2022, com a volta do público 
geral”, enfatiza. “A presença da família 
engrandece o evento, estamos ansiosos 
para isso.”
 “A partir de agora, já estamos pen-
sando na 59ª EXPO, em 2022, que certa-
mente será ainda maior, com a presen-
ça de público, além da continuidade da 
parceria com a ABCZ e demais associa-
ções de criadores”, afirma o secretário 
de Agricultura e Abastecimento, Pedro 
Pezzuto, responsável pela organização 
do evento. 

Presidente Kelvin Kaiser, vice-prefeito 
Orlando Bolçone e o secretário de 
Desenvolvimento, Jorge Luis de Souza

Presidente fala durante abertura da Expo Rio Preto 2021
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caPa

de rePresentatividade
101 ANOS

Kelvin Kaiser 
abriu o evento 
dos 101 anos 
da Acirp
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Outubro é o mês de aniver-
sário da Acirp. E, neste ano, 
a comemoração foi mais do 

que especial: é o ano da retomada 
econômica! O evento que festejou os 
101 anos da entidade aconteceu em 
formato de Live, transmitida a partir 
do Salão Nobre da Acirp, e todos os 
participantes acompanharam de for-
ma remota por meio do site www.
acirp101anos.com.br. 
 O evento teve dois grandes mo-
mentos: o anúncio de projetos do 
Comitê de Retomada Econômica, do 
qual a Acirp faz parte, para retoma-
da da economia local pós-pandemia 
– um dos pontos altos da celebração 
– anunciados pelo presidente Kelvin 
Kaiser; e um Talk Show  do impor-
tante economista Ricardo Amorim, 
considerado uma das 100 pessoas 
mais influentes do Brasil, segundo a 
Revista Forbes, e o único brasileiro in-
cluído entre os melhores palestrantes 
do mundo pelo Speaker’s Corner. Fo-
ram, também, sorteados três prêmios 
entre os participantes que estiveram 
on-line em São José do Rio Preto: um 
notebook, uma Smart TV e o principal 
deles, um IPHONE 12!  

Bandeiras assOciativas 
 Participaram presencialmente da 
cerimônia, além do presidente Kel-
vin Kaiser e dos presidentes das ges-
tões anteriores: Paulo Sader, Adriana 
Neves, Mauricio Bellodi, Luiz Carlos 
Bianchini, Osvaldo Graciani, Antônio 
Carlos Parise, Waldir Nonato, Daniel 
de Freitas e Nilton Terrugi (e, de for-
ma remota, diretamente dos EUA, 
Antônio Mahfuz), o prefeito Edinho 
Araújo, o presidente da Câmara, Pe-
dro Roberto Gomes, o vice-prefeito 
Orlando Bolçone, o secretário de De-
senvolvimento e, também, vice-presi-
dente da Acirp, Jorge Luis de Souza, e 
a diretoria da gestão atual.  
 Em seu discurso, Kelvin ressaltou 
todas as dez bandeiras da Acirp entre-
gues em documento aos candidatos à 
prefeitura no ano passado, e abordou 

a importância de cada uma para o de-
senvolvimento econômico e social de 
Rio Preto. São elas: Revitalização do 
Centro; Liberdade para Empreender; 
Parque Tecnológico; Centro de Con-
venções e Eventos; Atração do Setor 
Produtivo; Desburocratização; Redu-
ção da Carga Tributária; Facilitação 
Logística e do Transbordo de Cargas; 
Cidades Inteligentes; e Região Metro-
politana de Rio Preto. 
 “A Acirp é uma das mais antigas 
e representativas associações do Esta-
do de São Paulo, e conquistou por sete 
vezes consecutivas o Prêmio ACmais, 
da FACESP, que reconhece o trabalho 
das associações que atingiram gran-
des resultados por meio de melhores 
práticas. Tornou-se, também, a pri-
meira associação comercial do Brasil 
a ser reconhecida pelo prêmio WEPS 
- Brasil 2021, realizado pela ONU Mu-
lheres, na categoria OURO e, recen-
temente, foi ainda eleita um dos 100 
lugares incríveis para se trabalhar no 
Brasil, no prêmio entregue pela FIA e 
o UOL. Enraizada na veia empreen-
dedora do município, a Acirp tem sua 
história marcada por lutas enérgicas 
em defesa dos interesses do empre-
sariado e da sociedade”, discursou o 
presidente.

a retOmada
 Mas, o ponto alto do evento, fo-
ram os projetos anunciados para a re-
tomada econômica de Rio Preto, ela-
borados pelo núcleo gestor do Comitê 
de Retomada Econômica, da qual a 
Acirp é integrante junto de mais 20 
entidades parceiras. O Comitê, coor-
denado pelo vice-prefeito Orlando 
Bolçone, foi criado em dezembro de 
2020 pelo prefeito Edinho Araújo. 
 Juntas, as principais ações impac-
taram mais de 5 mil pessoas e 800 em-
presas; ajudaram na abertura de mais 
de 200 MEIs; e totalizaram mais de 
5 milhões de reais em contratos com 
instituições financeiras, além da regu-
larização de mais de 1.500 CNPJs. No 
total, foram 99 propostas mapeadas, 
sendo 79 atividades já identificadas e 
39 atividades concluídas! 
 Os projetos apresentados pelo 
presidente durante o evento, já em 
fase final para possível implantação, 
colocarão milhões de reais na econo-
mia do município e atrairão novos 
investidores. “São grandes ações, que 
estimamos injetar mais de 350 mi-
lhões de reais por ano na economia”, 
explicou Kelvin. São eles: • Compra 
Rio Preto, com vistas à participação 
de empresas do município e da re-

Presidentes de gestões anteriores presentes ao evento posam durante celebração
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caPa

gião metropolitana no processo de 
Compras Públicas; • Visite Rio Preto, 
que vai mapear o potencial turístico, 
de negócios e médico da cidade, para 
atrair eventos, investidores de grande 
porte e pacientes de todas as regiões, 
fortalecendo Rio Preto como a cidade 
da medicina; • Centro de Convenções, 
que vai colocar Rio Preto no roteiro 
dos grandes eventos nacionais e aque-
cer ainda mais a economia da cidade; 
• Tecnologia 5G, com a proposta da 
atualização da Legislação Municipal 
(Lei 13.062 de 2018) para a chegada da 
tecnologia 5G ao município; • Lei de 
Inovação, com a criação de um Fundo 
Municipal de Inovação para fomentar 
inovação nas empresas, atrair star-
tups, promover contratação de solu-
ções inovadoras pela administração 
pública e incentivar pesquisas científi-
cas; • Plano Diretor de Tecnologia Ci-
dades Inteligentes é a porta para Rio 
Preto aprimorar suas competências 
nas diretrizes de cidades inteligentes, 
com elaboração de um diagnóstico 
atual da cidade; • Projeto Ativida-
des Culturais nas datas Comemora-
tivas do Comércio, amparado na LEI 
ROUANET e PROAC com o intuito 
de fomentar a cultura nas principais 
datas do comércio. Em 2020, a Acirp 
investiu R$ 200 mil por meio das Leis 
de Incentivo e, até o final de 2021, será 
investido mais R$ 1.200.000,00 no se-
tor de Economia Criativa, atraindo 
consumidores das cidades vizinhas. 
Este mesmo valor será fomentado 
para o fundo Municipal do Idoso; e da 
criança e do adolescente por meio do 
Selo Empresa Solidária.

HOmenaGem
 Outro momento de grande emo-
ção e surpresa, foi uma homenagem 
feita pelo vice-presidente da Facesp 
– Região Administrativa 14, Paulo Sa-
der, presidente do Conselho Consul-
tivo da Acirp e, também, presidente 
da entidade na gestão 2016-2020, a 
Antônio Carlos Parise, presidente da 
Acirp na gestão 1998-2002 e também 
vice-presidente da Facesp RA 14 por 
mais de duas décadas. 
 “Ao celebrar o associativismo e o 
empresário de São José do Rio Preto 
nos 101 anos da Acirp - o presiden-
te Kelvin Kaiser me presenteia com 
a honra de tecer uma homenagem 
àquele que presidiu a Associação na 
virada deste século; foi vice presiden-
te da  Federação das Associações Co-
merciais do Estado de São Paulo por 
23 anos e hoje a fortalece na assessoria 

direta ao presidente Alfredo Cotait, 
como membro do seu Conselho Con-
sultivo. O espírito combativo e dedi-
cado que não se distrai com a ilusão 
de agradar a todos, concentrou-se em 
competentes diretores-voluntários e 
talentosos colaboradores. Deu conti-
nuidade à herança e à tradição recebi-
das das lideranças precedentes. Entre-
gou um legado que alcança as novas 
gerações pelo impacto no ambiente de 
negócios da região. A Antonio Carlos 
Parise, nosso sempre vice-presidente 
da RA 14, faz-se a entrega, com as res-
trições das regras sanitárias, mas sem 
limites para a emoção, de uma placa 
que eterniza nosso reconhecimento, 
respeito e gratidão!”, discursou Paulo 
Sader na tribuna do evento. 

Paulo Sader durante discurso de 
homenagem à Antonio Carlos Parise

Antônio Carlos Parise recebe 
placa de homenagem

Kelvin Kaiser e Ricardo 
Amorim durante o Talk Show

REVISTA ACIRP12
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ricardO amOrim
 Do economista Ricardo Amorim, 
as impressões para 2022 foram um 
tanto conservadoras. No momento, 
a onda do pós-pandemia vai ajudar 
a alavancar setores da economia. Po-
rém, para 2022 a dica é cautela. Du-
rante palestra e posterior Talk Show, 
comandado pelo presidente Kelvin 
Kaiser, Amorim contou que, apesar 
de já podermos esperar uma retomada 

econômica para os próximos meses, 
é preciso agilidade para aproveitar o 
momento; ou seja, apesar do otimismo 
de agora, o cenário para o ano que vem 
ainda é incerto. Além das perspectivas 
para 2022, Amorim falou sobre as elei-
ções presidenciais para o próximo ano, 
sobre a relação Brasil e China e abor-
dou questões importantes envolvendo 
as bandeiras da Acirp e os projetos de 
retomada anunciados pelo presidente.

A Acirp chega aos 101 anos mantendo o ideal de liderar a classe 
produtora em prol do desenvolvimento de São José do  Rio Preto. 

Foi assim desde a fundação da entidade, em 1920, quando um grupo de empre-
sários compreendeu que a união fortaleceria  e tornaria a classe produtora pro-
tagonista da nossa história. Nos meus quase 13 anos como prefeito de Rio Preto, 
a Acirp sempre foi parceira, contribuindo na busca de soluções, e nos auxiliando especialmen-
te no enfrentamento da pandemia da Covi-19. Em dezembro do ano passado essa entidade foi 
parceira de primeira hora na constituição de um Comitê de Retomada Econômica, buscando 
mitigar os impactos que a pandemia causou na economia local e regional”

A Associação Comercial e Empresarial de São José do Rio Preto 
chega aos 101 anos na condição de instituição essencial no debate 

dos grandes temas da cidade, hoje sede de uma das mais importantes regiões 
metropolitanas do Estado. Ao longo desta história centenária de dedicação a 
Rio Preto, a querida Acirp assumiu papel preponderante na definição do plane-
jamento das políticas públicas sempre voltadas ao desenvolvimento da cidade”. 

É com enorme alegria que comemoramos os 101 anos da Acirp, que 
ao longo dos anos tem contribuído para o desenvolvimento de São 

José do Rio Preto, com participação efetiva de seus associados, funcionários e 
diretores, que elevam o nome de nossa cidade com uma das mais importantes 
do país. Após momentos dramáticos vivenciados com o avanço da covid-19, a 
Acirp ocupa papel fundamental nessa fase do pós-pandemia visando a retomada 
da economia rio-pretense, que a entidade continue crescendo pelas próximas décadas, poten-
cializando a economia, as empresas e seus associados”.

edinHO araúJO - prefeito

OrLandO BOLÇOne - vice-prefeito e presidente 
do núcleo gestor do Comitê de Retomada Econômica

PedrO rOBertO GOmes - presidente da Câmara Municipal

Elisângela Garutti foi a 
vencedora do Iphone 12

Marcio Sanson levou pra 
casa uma Smart TV 

Paulo Sérgio Cláudio 
ganhou um Notebook 

Gilberto Mariano, vice-presidente da Acirp 
e vice-presidente do Parque Tecnológico; 
ao lado do vice-prefeito Orlando Bolçone, 
também presidente do Parque Tecnológico e 
Secretário de Planejamento; e do Secretário 
de Desenvolvimento Econômico e, também, 
vice-presidente da Acirp, Jorge Luis de Souza

Edinho discursa na tribuna

Kelvin discursa na presença do prefeito 
Edinho, do presidente da Câmara,  
Pedro Roberto e do vice-prefeito  
Orlando Bolçone
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BOm de neGóciO 

FOMENTA
serviÇOs & LOGística

a FOMENTA Gestão Social & Logística é uma empre-
sa com foco em Desenvolvimento Social, Psicopeda-
gógico, Socioassistencial e Socioeconômico. Desde 

2013, ainda como microempresa, a FOMENTA iniciou suas 
atividades para prestar serviços ao Terceiro Setor, direcio-
nado às Instituições Sindicais e ONGs. Com os avanços, in-
gressou também no Setor Público, desenvolvendo serviços 
de Formação, Qualificação, Mentorias e Oficinas para as se-
cretárias e departamentos de assistência social de municípios 
da região.
 A ideia de criar/fundar uma empresa nesta área, surgiu 
da própria história de vida do seu CEO, Alex da Silva Car-
doso. “Todos nós somos agentes da transformação e o nosso 
envolvimento junto às questões sociais podem nos desper-
tar de várias maneiras; a minha surgiu por necessidades de 
reinserção social e da busca por espaços de cidadania que me 
possibilitassem gerar oportunidades de novos caminhos para 
seguir como cidadão”, conta Alex.
 Nascido de uma família simples e criado em um bairro 
onde a Vulnerabilidade Social era latente, os sonhos e a busca 
por um futuro diferente sempre foram pensamentos em evo-
lução. Sua vivência pessoal traz conhecimento para ajudar 
a garantir condições adequadas às pessoas que necessitam 
de oportunidades, além de mostrar caminhos por meio da 

geração de renda e sustentabilidade socioeconômica como 
base de protagonismo para suas vidas. “O nome FOMEN-
TA vem do propósito de FOMENTAR ideias, FOMENTAR 
oportunidades, FOMENTAR educação e caminhos e sucesso, 
fomentando em cada indivíduo o que há de melhor para que 
possam atingir o seu sucesso pessoal, familiar e em sociedade 
inclusiva”, explica o empreendedor social.
 A FOMENTA trabalha com o pensamento de oportuni-
zar pessoas que necessitam de reinserção e colocação ao mer-
cado de trabalho. “Desta maneira, priorizamos homens e mu-
lheres que necessitam de apoio. Tudo dentro de um padrão 
de qualidade, profissionalismo e qualificação para atender 
aos clientes com a mesma capacidade técnica que buscamos 
desenvolver os processos de desenvolvimento psicopeda-
gógico. Inserir pessoas e ofertar renda é saber que podemos 
partilhar da transformação de cada colaborador. Nossa par-
ceria com o Instituto Recomeçar, da Rede Gerando Falcões, 
que trabalha com Egressa e Egressos do Sistema Prisional, fo-
menta um impacto socioeconômico que abriga valores além 
do financeiro, mas que atinge os sentimentos mais belos que 
nós, empresários e empreendedores, podemos receber: a Gra-
tidão”, comemora Alex.

 fOmenta serviÇOs & LOGística 

PrestaÇÃO de serviÇOs:
• Acesso de Portaria e Recepção
• Asseio e Conservação
• Brigada de Incêndio
• Instalação de tubulação, Ar-condicionado
• Obras, Manutenção e Pintura
• Cargas e Descargas
• Limpeza, Limpeza pós-obra
• Organização de Feiras, Congressos e Eventos

faceBOOk e instaGram: FOMENTA Serviços & Logística
e-mail: fomentaservicos.logistica@gmail.com
contato: 17 3304-7424 / 98110-8354

REVISTA ACIRP14
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PaineL dO emPreendedOr 

a agência Otimize é uma agência de performance 
digital especializada em expansão de negócios 
e geração de leads rumo aos 10 anos de merca-

do. “Comecei em 2012. Sou formado em Engenharia de 
Computação. Atuando no mercado de projetos e sistemas 
na Bosch, identifiquei o digital como uma oportunidade 
para investir ao oferecer a estratégia e prestação de servi-
ços para outras empresas. Hoje com 9 anos no mercado, já 
atendemos mais de 230 empresas e gerenciamos mais de 
610 campanhas de marketing”, conta Cesar Marcondes, 
Diretor Comercial. 
 Numa era em que o digital ainda não estava tão la-
tente como agora, César comenta que o início de seu ne-
gócio não foi nada fácil. “Não possuíamos habilidade em 
atendimento, vendas, e o mercado digital ainda estava 
iniciando. É necessária muita resiliência, além de ter um 

bom diferencial para prosperar como agência digital. Em 
nosso caso, acredito que criatividade, comprometimento 
e atendimento ao cliente são os diferenciais que fizeram a 
Otimize crescer e completar 10 anos em janeiro de 2022”, 
comenta César.
 Segundo o empresário, no início da pandemia alguns 
clientes pararam de anunciar com medo do que viria para 
frente. Com a necessidade do delivery e do atendimen-
to online, a empresa conseguiu crescer em meio a esses 
tempos difíceis, gerando novos empregos e ajudando ou-
tras empresas a adotarem o marketing digital de manei-
ra descomplicada e com resultados. “Nossa empresa foi 
pioneira em oferecer contrato flexível, ou seja, o cliente 
pode cancelar com aviso de 30 dias de antecedência. As-
sim, mantemos somente clientes que estão satisfeitos com 
nosso trabalho. Acredito que atuar com transparência e 
dedicação ao cliente tem feito a agência Otimize crescer 
cada vez mais”. 

aGÊncia

OTIMIZE

 aGÊncia Otimize  
faceBOOk: Otimize Marketing Digital Estratégico

instaGram: @agencia.otimize

sede: Rua Maria Carolina Trevisan Fava, 2305 

Atendemos clientes em todo Brasil por meio de canais 
digitais como Google Meet e WhatsApp: (17) 99238-1926

Cesar Marcondes, diretor comercial 
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“Você nunca pode atravessar o oceano até que você tenha coragem  
de perder de vista a costa” . (Cristóvão Colombo) 

s O r r i a ,  B e B a  m u i ta  á G u a  e  s e J a  f e L i z !

PÉROLA DO DIA
 riO PretO, cidade amiGa  

Para tOdas as idades 

No dia 26 de outubro aconteceu mais 
uma edição do Fórum Permanente de 
Sustentabilidade, organizado pelo Grupo 
Gestor Intersetorial (GGI), em parceria com 
a Acirp. Desta vez, o tema foi Rio Preto, 
Cidade Amiga para todas as Idades, e 
abordou as melhorias e ações na qualidade 
de vida do município, com foco na terceira 
idade. O fórum contou com a participação 
da Profa. Dra. Marília Louvison; do Prof. Dr. 
Alexandre da Silva; da Profa. Inês Rioto; e 
do médico e gerontólogo Alexandre Kalache 
(foto), presidente do Centro Internacional de 
Longevidade Brasil (International Longevity 
Centre Brazil – ILC-BR).

 númerOs da retOmada 
ecOnômica em riO PretO 
Representantes do Comitê de Retomada 
Econômica de Rio Preto, da qual a Acirp 
é integrante, apresentaram no dia 18 de 
outubro um balanço das ações já adotadas. 
Participaram da reunião junto com o 
prefeito, vice-prefeito Orlando Bolçone – 
também presidente do Comitê – e demais 
secretários, o presidente Kelvin Kaiser, 
e os vice-presidentes da Acirp, Gilberto 
Mariano e Jorge Luis de Souza – também 

acontecenomeio

Secretário de Desenvolvimento Econômico. 
“São números positivos, que comprovam a 
força da economia da cidade e indicam que 
as ações do Comitê, amplamente debatidas 
com as instituições, estão no caminho 
correto”, disse Bolçone. 

 saLa de créditO 
A Acirp realizou no dia 19 de outubro, 
mais uma edição de sucesso da Sala de 
Crédito, com a participação de importantes 
instituições financeiras que concederam 
taxas especiais para micro, pequenos e 
médios empresários darem um up nos seus 

negócios com a retomada econômica. A 
segunda edição foi um enorme sucesso! 

 cOmitiva acirP em fLOriPa  
O presidente Kelvin Kaiser e os vice-
presidentes Gilberto Mariano, Jorge Luis 
de Souza e Daniel Rodrigues formam 
a Comitiva da Acirp que esteve em 
Florianópolis para visitas de cortesia e 
reuniões com autoridades da capital. A 
Comitiva visitou os principais polos de 
inovação e tecnologia de Florianópolis e foi 
recebida pela ACIF – Associação Comercial 
e Industrial de Florianópolis.  

A Caravana do Plano de Fortalecimento (PFOR) da Rede FACESP aconteceu no último dia 21 de 
outubro, em Rio Preto, e reuniu autoridades e lideranças das Regiões Administrativas de São José do 
Rio Preto (14) e Votuporanga (20). Na foto, da esquerda para a direita: Natanael Miranda dos Anjos, 
superintendente da FACESP; Paulo Sader, vice-presidente FACESP RA 14 São José do Rio Preto; Kelvin 
Kaiser, presidente da Acirp; Alexandre Kanbach, diretor Rede Boa Vista SCPC; Alfredo Coutait Neto, 
presidente da FACESP; Marcos Bertaiolli, vice-presidente FACESP e Deputado Federal; Ary Russo, 
vice-presidente FACESP Produtos; Felipe Daniel Fernandes Garcia, vice-presidente FACESP RA 20 Alta 
Noroeste; e Antônio Carlos Parise, Conselho Consultivo FACESP.

alô, associado!
por ROBERTO TOLEDO

t o l e d o r o b e r t o @ i g . c o m . b r
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revitaLizaÇÃO

O prefeito de Rio Preto Edinho Araú-
jo, ao lado do secretário de Desen-
volvimento Econômico e, também 

vice-presidente da Acirp, Jorge Luis de 
Souza, junto de outras autoridades públi-
cas e lideranças locais, realizou na manhã 
do dia 30 de outubro, a entrega das obras 
de revitalização do Calçadão de Rio Preto, 
instalação do Marco Zero e do Memorial do 
Peregrino do Caminho da Fé, reunidos na 
praça Dom José Marcondes. Desde março 
de 2020, o Calçadão passa por obras de re-
forma e revitalização. São 10 quadras envol-
vidas neste projeto, que tem o custo total de 
R$ 5,7 milhões.
 “Fizemos um trabalho intersecretarias 
e avançamos muito nas obras do Calçadão. 
O projeto de transformação planejada para 
arborização e paisagismo do Calçadão foi a 
última etapa da revitalização do centro, com 
a ampliação da densidade arbórea urbana 
da região, com o plantio de 121 árvores e 

cerimônia cOm a PresenÇa da acirP 
marca entreGa das OBras de

Projeto contempla reforma e arborização,  
com custo total de R$ 5,7 milhões

revitalização do 
calçadão de Rio Preto

implantação de jardins coloridos. Planeja-
mos a distribuição das novas árvores em 
todo o quadrilátero central, compreenden-
do as ruas Bernardino de Campos, General 
Glicério, Tiradentes e Siqueira Campos”, 
explicou Jorge Luis de Souza. As obras não 
devem parar. A previsão é de que a Praça 
Rui Barbosa passe por obras complemen-
tares com a troca total do piso, iluminação, 
reforma da fonte, instalação de mobiliário 
urbano e revitalização.
 O prefeito agradeceu o empenho dos 
secretários e parceiros que contribuíram 
para este momento. A Acirp, grande defen-
sora da revitalização sendo, inclusive, uma 
de suas maiores e mais antigas reivindica-
ções ao Poder Público – a entidade comprou 
o projeto arquitetônico e o doou à Prefeitura 
– esteve presente ao evento. Participaram o 
presidente Kelvin Kaiser, o presidente do 
Conselho Consultivo Paulo Sader, e os dire-
tores Cristina Bassitt, Alvaro L. Estrella, Ro-

berto Toledo, Pedro Rodrigues. Kelvin des-
tacou a grande importância da revitalização 
para a valorização do município. “Esta obra 
vai criar um ambiente de negócios atrativo 
aos consumidores, ocupando os espaços 
e dando vida a área central”, afirmou. O 
Calçadão recebe uma média de 20 mil con-
sumidores por dia, possui 500 lojas e gera 
cerca de 2 mil empregos.

Jardins cOLOridOs
 As praças Rui Barbosa e Dom José 
Marcondes, consideradas “pulmões verdes 
centrais”, receberam tratamento especial 
no projeto. Além da arborização, orientada 
pelo engenheiro agrônomo da Secretaria 
de Meio Ambiente e Urbanismo, os jardins 
foram renovados com o plantio de espécies 
arbustivas e rasteiras coloridas, com muitas 
flores. O projeto foi elaborado pela arquite-
ta e urbanista da Secretaria de Obras, Ana 
Sílvia CasaGrande. O projeto é resultado 
de uma parceria firmada pela Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico com a Acirp, 
que doou grande parte das espécies planta-
das. 

marcO zerO
 O Marco Zero, na Praça Dom José Mar-
condes, é apontado como local de fundação 
de Rio Preto e um dos mais importantes 
pontos do município. 

memOriaL dO  
PereGrinO
 Ainda na Praça Dom José Marcondes, 
foi instalado o Memorial do Peregrino do 
Ramal São José que integra o Caminho da 
Fé, envolvendo 56 cidades em São Paulo e 
Minas Gerais, num total de mil quilômetros.

Descerramento da placa do Marco Zero

Presidente Kelvin Kaiser 
durante discurso na inauguração

Memorial do Peregrino
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por CASSIA CAPRIOLLI 
Diretora Executiva Sicredi 

Noroeste SP

artiGO

O cooperativismo de crédito vem desenvolvendo 
papel relevante para proporcionar acesso a ser-
viços financeiros completos à população de mu-

nicípios considerados menos atrativos para manutenção 
de agências para bancos atuarem. É o que mostra o ter-
ceiro estudo da série “Benefícios do Cooperativismo de 
Crédito”, organizada pelo Sicredi. O trabalho avaliou a 
atuação dos bancos privados, públicos federais e regio-
nais, e instituições financeiras cooperativas entre 2010 e 
2018, gerando índices que mostram o nível de dificuldade 
para a atuação física das instituições em cada município e 
como elas se comportam nesse cenário.
 Partindo da constatação de que que os municípios 
brasileiros possuem características sociais, econômicas e 
territoriais diferentes, e, portanto, tendo diferentes níveis 
de atratividade para a inserção física de uma instituição 
financeira com portfólio completo de soluções, o estudo 
buscou quantificar e tornar comparável o esforço necessá-
rio para a atuação nas localidades. Para isso, a equipe de 
economistas do Sicredi desenvolveu o Índice de Presença 
Bancária (IPB), que reflete a probabilidade de não se ter 
uma agência em determinada cidade, e os Índices Munici-
pais de Bancarização (IMB) relativo e absoluto, que conse-
guem, a partir do IPB, demonstrar o nível de penetração 
das instituições em municípios de difícil atuação, assim 
como mostrar a contribuição agregada da presença.
 Os resultados trouxeram evidências de que, compa-
rada às demais, a rede de atendimento cooperativo está 
em locais de mais difícil bancarização, ou seja, em regiões 
que são mais complexas para a rede bancária conseguir 
operar.

riO PretO e reGiÃO
 Temos um compromisso com o Banco Central de levar 
o cooperativismo de crédito aos 51 municípios que com-

põe nossa área de ação. Esses municípios fazem parte da 
“Grande Região Metropolitana de São José do Rio Preto”, 
e com a força do cooperativismo, seguimos em ritmo de 
expansão, buscando fazer a diferença na vida das pessoas 
e das comunidades. 
 Até dezembro de 2021, Rio Preto ganhará um novo es-
paço de atendimento, a agência AV. Francisco Chagas, lo-
calizada em uma região de grande potencial e fácil acesso, 
para realização de atendimentos e com certeza de grandes 
negócios. (em frente ao Rio preto Shopping). Queremos 
receber os associados de toda região.
 Em junho, inauguramos um escritório de negócios em 
José Bonifácio, e já iniciada as obras para instalação de 
uma agência programada para o início de 2022.Visitamos 
novos municípios, e as tratativas estão caminhando para 
inaugurarmos 1 escritórios de negócios em Palestina ain-
da este ano. 
 Nossa expansão não se resume aqui. Com evolução 
positiva dos números aliada a retomada da economia, o 
município de Catanduva também ganhará seu novo espa-
ço de atendimento na Av.  Eng. José Nelson Machado, nº 
20 - Centro, Catanduva/SP.
 Todos estes espaços sempre pensados e projetados, 
visando sempre a melhor experiência de cada um dos 
nossos associados. 

ESTuDO INÉDITO MOSTRA IMPORTâNcIA DO cOOPERATIVISMO 
DE cRÉDITO PARA GERAR INcLuSÃO FINANcEIRA
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Pesquisa do Sicredi envolveu a 
criação de índices que buscam 
identificar, por exemplo, a 
atratividade de municípios para se 
instalar uma agência por instituições 
financeiras de diversos perfis
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